

Florent Ghisolfi, le directeur sportif du Gym débauché de Lens, n'était pas venu pour revivre ça et l'ambition de Nice version Radcliffe à l'époque était de concurrencer le PSG... On en est loin.

Baldé et Doumbouya à Nice

Pour autant, le recrutement Niçois est plus qu'intéressant. Il semblerait que tout le staff mise sur Jérémie Boga que l'entraîneur Italien, Francesco Farioli, a eu sous ses ordres auparavant. Morgan Sanson est plus qu'un renfort, il s'est tout de suite adapté et semble depuis toujours être au club. Après le départ de Billal Brahimi à Brest sous forme d'un prêt sans option d'achat (Nice croit au talent certes irrégulier du joueur), il fallait compenser. C'est Aliou Baldé, 20 ans, un petit attaquant très vif de Lausanne, l'autre club des Radcliffe, qui arrive pour donner à l'entraîneur, plus de possibilités en attaque. Parce que Dante n'est pas éternel, Nice a réalisé un très beau coup en s'octroyant les services d'un jeune défenseur central de Sochaux, Amidou Doumbouya, sensé un jour, prendre la relève d'El Commandante. Avec le retour d'Alexis Claude Maurice, Nice peut aligner une belle équipe sachant que ces deux stars, Jean-Clair Todibo et Kephren Thuram sont restés.

Barcola au PSG

En cette fin de mercato, le gros coup est venu du PSG qui s'est octroyé les services de Bradley Barcola, 20 ans, pour 50 M€. Là encore, on ne comprend pas la politique du nouvel homme fort de Lyon, l'Américain John Textor. En se débarrassant de Jean-Michel Aulas, il avait clairement dit qu'il voulait rebâtir une belle équipe pour être européen en s'appuyant sur les jeunes du club. Résultat, Castello Lukeba, 20 ans, est parti à Leipzig pour 35 M€ et Bradley Barcola au PSG pour 50 M€. Est-il venu juste faire du fric sur le dos d'un club historique du championnat Français ? On est bien tenté de le croire. En tout cas, les faits nous donnent raison et l'entraîneur, Laurent Blanc, doit se demander ce qu'il est venu faire dans cette galère comme tout le vestiaire du club Rhodanien.

Balogun à Monaco

Après, le fossoyeur des espoirs Olympiens de Marseille face au Panathinaïkos en tour préliminaire de la Ligue des champions, Matteo Guendouzi, s'est envolé pour la Lazio de Rome pour 12 M€. Pas sûr qu'il ne soit beaucoup regretté sur la Canebière... Quant à Monaco, il s'est adjoint les services de Folarin Balogun, ex-Reims (et Arsenal où il ne s'est jamais imposé) pour 30 M€. L'Américain sera sensé faire la doublette avec Wissam Ben Yedder. Quant à Benjamin Pavard, c'est aussi pour 30 M€ que le défenseur international

Français a quitté Munich pour signer à l'Inter de Milan. Mais l'épisode RKM, Randal Kolo Muani au PSG, ne semble pas clos. Affaire à suivre... Ce championnat s'annonce plus ouvert que prévu mais avec 11 recrues et même sans Neymar, ni Messi, le PSG fera encore figure d'épouvantail aux côtés d'équipes comme Monaco, Marseille, Lens, Rennes... ou Nice.

Pascal Gaymard

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité